



## INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

### BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 04 de noviembre del 2024

FOLIO : 424

**IMÁGENES:** <https://we.tl/t-CJZfXhfjNK>

### EXPOSICIÓN "UN LEGADO PARA COMPARTIR" RECREA LA MAGIA DE LAS MUÑECAS A TRAVÉS DEL TIEMPO

***... La muestra permanece abierta al público hasta el 20 de noviembre en horarios de 9:00 a 19:00 horas en la Galería Domingo Pérez Piña del Instituto Campechano***

***...La exposición es un punto de encuentro intergeneracional donde abuelas, madres e hijas comparten historias frente a las vitrinas, reconociendo en cada pieza un fragmento de su propia historia.***

Un viaje nostálgico por la historia de las muñecas cautivó a las y los visitantes en la galería Domingo Pérez Piña del Instituto Campechano, donde la exposición "Un legado para compartir", bajo la curaduría de la compiladora Viola Escalante y organizado por el Instituto de Cultura y Artes del Estado, desplegó un emotivo recorrido por estas entrañables compañeras de la infancia.

Las salas de la galería cobraron vida con la presencia de muñecas de diferentes épocas que despertaron suspiros y sonrisas entre las y los asistentes. Desde las clásicas muñecas de porcelana de principios del siglo XX, con sus delicados vestidos y rostros finamente pintados, hasta las icónicas Barbies de los años 80 y 90, cada pieza contaba una historia única de su tiempo.

La exposición reveló la evolución del diseño y fabricación de las muñecas: las primeras de trapo hechas a mano, con sus rostros bordados y vestidos de tela floreada; las elegantes muñecas francesas con sus elaborados peinados y vestidos de época; las populares bebés lloronas que revolucionaron el juego infantil; hasta llegar a las modernas muñecas articuladas que reflejan la diversidad del mundo actual.

Las y los asistentes pudieron admirar colecciones completas que marcaron diferentes generaciones y ediciones especiales de muñecas que se convirtieron en verdaderos objetos de colección.

Cada muñeca expuesta fue más que un juguete; fue una ventana a los sueños y aspiraciones de distintas épocas.

Viola Escalante logró reunir piezas que no solo deleitaron a las y los amantes de la nostalgia, sino que también educaron a los más jóvenes sobre la evolución de estos juguetes tan especiales.

La muestra permanece abierta al público hasta el 20 de noviembre en horarios de 9:00 a 19:00 horas; la exposición es un punto de encuentro intergeneracional donde abuelas, madres e hijas comparten historias frente a las vitrinas, reconociendo en cada pieza un fragmento de su propia historia.

La exposición "Un legado para compartir" no es un recorrido por la historia de las muñecas, sino un testimonio de cómo estos juguetes han sido testigos silenciosos de la evolución social, reflejando cambios en la moda, la tecnología y los valores de cada época.